



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Vicente Guilarte, presidente del CGPJ: “Si no se elimina la polarización, los futuros vocales que se elijan serán activistas”

El presidente del Consejo General del Poder Judicial por sustitución, Vicente Guilarte, denunció este jueves en un debate celebrado en la sede del Consejo General de la Abogacía Española que "con la polarización actual" los futuros vocales que se nombren, una vez se renueve el órgano, que lleva más de cinco años con el mandato caducado, "serán más que militantes, activistas".

"Y a través de esa correa", añadió, se producirá el nombramiento de un centenar de cargos judiciales que se han ido produciendo por jubilaciones y fallecimientos desde que el Gobierno de Pedro Sánchez en la primavera del 2021 reformó la LOPJ para tratar de forzar al PP a proceder a la renovación.

Recordó que “esa medida no tuvo éxito, pero ha provocado un grave problema de parálisis en las instituciones porque, tanto en el Tribunal Supremo como en los Tribunales Superiores de Justicia donde el pasado mes de febrero ya había 94 vacantes que aun no se han cubierto, reduce la capacidad de actividad de estos tribunales ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |